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　2021年４・５・６月例会と行事予定　

４月 （母子の健康月間） ５月 ）間月仕奉年少青（ ６月 （親睦活動月間）

１
日

【合同例会】12:30～
新居浜RC担当
卓話:新居浜南RC担当

６

６

日
３
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

　　科学奨励賞発表会報告」 ８
日

・お茶の会

13
日

・情報雑誌
・会員スピーチ

（西本健会員）
10
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類選考・戦略・広報
   情報雑誌・会報・親睦

・家庭集会（18:30～）
　（職業・国際・財団・米山）

・新旧クラブ協議会
（13:40～）

・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

（矢田義久会員）
15
日

・会員スピーチ
（妹尾次郎会員）

・情報雑誌 20
日

【移動例会】12:00～
会長杯コンペ（滝の宮CC）

＊時間注意！ 17
日

・次年度プログラム説明
・次年度予算説明
・情報雑誌

・会長杯表彰式＆懇親会
（19:00～）

（萩尾孝一会員）22
日

・職業奉仕功労者表彰
  外部卓話（職業奉仕） 27

日

・会員スピーチ
（西本 健会員）

・新旧クラブ協議会（13:10～）24
日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

29
日

　 15 ・地区大会
（サンポートホール高松）

・IAC会長幹事会中止

中止

(四国中央市)
・RAC地区大会(徳島)
・4RCゴルフ（新居浜RC担当）

特別休会

中止
中止

祝日休会
(昭和の日）

（ 　　　　　　）
（ 　　 　 　 　 　）

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 4日 61 53  8 86.89% 2 96.49％ 0

11日 61 49 12 80.33% 3 94.55％ 0

18日 63 51 12 80.95% 2 89.83％ 0

25日 63 54  9 85.71% 0 91.53％ 0

　合　計 248 207 41 7 （　　　 0）
（カード　 0）

　平　均 62.00 51.75 10.25 83.47% 1.75 93.04％ （累　計 5）
（カード　 1）

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 1日 62 47 15 75.81% 2 89.09％ 0
 8日 62 0

15日 62 0

22日 62 0

　合　計 62 （　　　 0）
（カード　 0）

　平　均 62 47 15 75.81% 2 89.09％ （累　計 5）
（カード　 1）

取消 取消

取消 取消

取消



日　時：令和３年３月11日㈭…… 12:00〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容
… 1）……新会員の入会について
… 2）……会員の退会について
… 3）……4/1㈭新居浜南RCとの合同例会について
… 4）……結婚記念を祝う歌について
… 5）……5/20㈭会長杯コンペ懇親会について
… 6）……2021春は子供天国事業の中止に伴い、

協賛金30,000円の拠出も中止となります

日　時：令和３年３月25日㈭…… 12:00〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：10名

議題および内容

… 1）……新会員の入会について

… 2）……新居浜市国際交流協会理事推薦について

日　時：令和３年３月４日㈭…… 12:00〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容
… 1）……新会員の入会について

日　時：令和３年３月４日㈭…… 12:00〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容
… 1）……次年度委員編成表について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

	 臨 時 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

	 持ち回り理事会報告	 幹事　垂 水 辰 仁

	 被選理事会報告	 幹事　垂 水 辰 仁
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（敬称略）
■  　　2021.5.12　　

職業奉仕功労賞 表 彰
  ■



ぼくは、去年、ボーイスカ
ウトの活動中にきのこを見つ
けたので、きのこについての
自由研究をしました。その時
は、きのこを上からしか見て
いなかったし、種類がたくさ
んありすぎて、名前が分かり

ませんでした。
そこで、今年はまず、きのこが育つスピードと「胞
子もん」を観察するために、しいたけを自分で育
ててみました。しいたけは１週間で55個もとれて、
かさが開いた時にきれいな「胞子もん」がとれまし
た。そこから、きのこを観察できる期間は短いこ
とが分かったので、雨が降ったらすぐに観察に行
くことにしました。

観察した場所は、①市民の森、②黒島公園、③
学校、④広瀬公園、⑤えんとつ山、⑥小松オアシス、
⑦なめ川けいこくです。
そこで、20種類のきのこを見つけて、かさの大
きさや形・表面の様子、ひだの形や色、えの表面
などを調べて表にまとめました。
そして、図かんと見くらべて、きのこの名前を
予想しました。見た目がそっくりなきのこがたく
さんあって難しかったけど、10個のきのこの名前
が分かりました。また、名前が分からなかったき
のこについても、「これは違う」とはっきり言える
ようになりました。図かんには、光るきのこやめ
ずらしい形のきのこがのっていたので、それらも
見てみたいと思いました。
この研究で今年は「特選」をもらうことができま

した。みんなの前で発表もできてうれ
しかったです。来年もまた研究を続け
たいです。

きのこの研究　〜きのこの名前分かるかな？〜

中萩小学校２年　岡　　﨑　　健 之 介

● 令和２年度 新居浜市小中学生科学奨励賞発表会報告

− 4−



昨年度に引き続き、今年度
もカイコの研究を進めまし
た。研究を始めたのは三年前。
母に薦められたのがきっか
けでカイコの世界に飛び込
みました。三年目にもなる
と、もう手慣れたものです。

カイコの扱いにも慣れてきました。でも、まだま
だ調べたいこと、そして新たに発見したことがあ
りました。
今年は種類の違う二種類の卵の成長の様子を研

究しました。その中であった今年の大発見は、カ
イコたちが複数で繭をつくったということです。
仲良し三頭組のカイコたちがひとつの繭を作った

ことに驚きました。その中から二頭が無事に羽化
することができました。一つの繭に一頭と思い込
んでいただけに、とても驚きました。生き物の生
きる力ってすごい！さらに、不思議な形の繭も発
見することができました。見慣れた楕円形の繭だ
けでなく、まるい形の繭やくびれのある繭など、
三年目にしてたくさんの新たな発見がありました。
そして、発見とともに湧き出てくるのが興味や好
奇心。このわくわく感を止められません。
たくさんのわくわくに突き動かされ、カイコと
ともに成長した三年間。たくさんの気付きや発見、
学びがありました。この経験を糧に、これからも
身の周りの不思議に迫っていきたいと思います。

カイコの観察第三弾
泉川小学校　田　　中　　来　　幸
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　初めまして。大和証券㈱新
居浜支店長三谷麻規子と申し
ます。この度、日頃お世話に
なっております愛媛東部ヤク
ルト販売株式会社の嶋田会長
にご推薦いただき、新居浜ロー
タリークラブ入会の運びとな
りました。新入会員の秋田さ

ん同様女性初会員ということで、大変恐縮してお
りますが、歴史と伝統ある新居浜ロータリークラ
ブの一員になれましたことを大変光栄に思ってお
ります。皆様何卒よろしくお願い致します。
　現在私は単身赴任中ですが、出身は高知県高知
市で、小学校から大学まで全て地元の公立校進学
という、今振り返れば金銭面で親孝行な進路を辿

りました。その後弊社高知支店で長年営業職とし
て勤務し、その後全国転勤職に転向、２年前に東
京本社へ異動となりました。本社では新入社員教
育や、支店の営業サポート、役員秘書など様々な
業務に携わりました。そして本年１月中旬に新居
浜支店長を拝命致しました。初めての土地で不慣
れなことも多い中ですが、お客様に温かく迎え入
れていただき、また部下にも恵まれておりまして、
充実した日々を過ごしております。
　これまで歴史ある新居浜ロータリークラブに女
性会員はいなかったため、嶋田会長やご尽力いた
だいた方々には、この場を借りてお礼申し上げる
と共に、女性初会員の名に恥じぬよう、精一杯精
進して参ります。皆様ご指導ご鞭撻のほどよろし
くお願い致します。

入会ご挨拶
　　三　　谷　　麻 規 子

以前より大変お世話になって
おります萩尾機械工業の萩尾
様よりご推薦頂き、ロータ
リー会員として入会させて頂
く事となりました。
伝統ある新居浜ロータリー
クラブ初の女性会員という事
で大変緊張致しましたが、皆

様とてもお優しく、穏やかな表情で迎えて頂いた
お蔭で少しホッと致しました。そして、とても心
地よいスタートを切る事ができました。

社業では、まだまだ経験も浅く、山積の課題に
日々奮闘中ですが、発展し続ける新居浜ロータリー
クラブで学ばせて頂く事で、私自身もっと成長し
たいと考えております。
また、多くのご縁を頂いた事への感謝の気持ち
を忘れる事なく、伝統と格式を大切にしていきた
いと思います。
まだまだ、皆様のお顔を覚えられず失礼をして
おりますが、早く会員の方々のお顔を覚え、ロー
タリークラブにふさわしい会員になりたいと思い
ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

入 会 挨 拶
秋　　田　　華　　佳
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録
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開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 吉田親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
誕生祝（３月）
　小野　雄史君…12日　　吉田　達哉君…15日
　久米　良樹君…16日　　井石安比古君…20日
　小野　正師君…24日　　伊東　省司君…26日
　村上　　徹君…30日
出席報告… 井石（安）出席委員長
持ち回り理事会報告… 小野（幸）会長
被選理事会報告… 米谷会長エレクト
幹事報告 垂水幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
御　礼
　（下期トランクルーム借用　青野　正会員）
… 小野（幸）会長
2021～2022年度 地区委員委嘱状授与… 小野（幸）会長
　桑原　征一会員（指名委員会委員）
　安藤　賢一会員（長期戦略委員会委員長）
　伊東　省司会員（財務委員会委員長）

内部卓話　（新入会員）「鮎釣りの魅力」… 吉村正明会員
情報雑誌… 安藤情報雑誌委員長
閉　会… 小野（幸）会長

Ｒ３. 3. 4（第3322回）

Ｒ３. 3.11（第3323回）

Ｒ３. 3.18（第3324回）

開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 田尾親睦委員
　ゲスト　大和証券（株）新居浜支店長… 三谷麻規子様
　　　　　㈲佐々木組代表取締役… 秋田　華佳様
　　　　　新居浜市立中萩小学校2年… 岡﨑健之介様
　　… 保護者　篠塚美栄子様
　　　　　新居浜市立泉川小学校6年… 田中　来幸様
　　… 保護者　田中　美穂様
　　　　　新居浜市教育委員会…
　　… 学校教育課…指導主幹　畑野　一恵様
　来訪ロータリアン　なし
結婚記念祝（３月）
　小森　　誠君…… 1日　　日野　英典君…… 6日
　曽我部謙一君…26日　　矢田　義久君…30日
　丹　　一志君…30日

出席報告… 井石(安)出席委員長
定時理事会報告… 小野（幸）会長
幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA
外部卓話（新居浜市小中学生科学奨励賞発表会報告）
　紹　介（青少年奉仕委員会）… 明星青少年奉仕委員長
　挨　拶… 畑野一恵様
　発　表
　　①…特選「きのこの研究2〜きのこの名前分かるかな？〜」… …
… 岡﨑健之介さん
　　②…特選…「カイコが教えてくれたこと…カイコの観察第三弾」…
… 田中　来幸さん
　謝　辞… 小野（幸）会長
閉　会… 小野（幸）会長

開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 大場親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 井石(安)出席委員長
幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA
予算中間報告… 飯尾泰和会計

会員入会　紹　　介… 嶋田　祐二会員
　　　　　入会挨拶… 三谷麻規子会員
　　　　　紹　　介… 萩尾孝一会員
　　　　　入会挨拶… 秋田華佳会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 小野（幸）会長
会員スピーチ… 矢田義久会員
閉　会… 小野（幸）会長



新 居 浜ロータリークラブ（第3326回）　 新居浜南ロータリークラブ（第2613回）

日時：令和３年４月１日㈭…12：30〜　　場所：リーガロイヤルホテル新居浜「石鎚の間」
合同例会次第

開　会　（点鐘）… 小野（幸）会長… （新）

ソング　（君が代斉唱・奉仕の理想）

来客紹介… 西岡親睦委員長…（新）

乾　杯… 小野（幸）会長… …
　（食　事）

出席報告… 井石（安）出席委員長…（新）…
　　〃… 古川出席委員… （南）

幹事報告… 日野副幹事… （新）…
　　〃… 近久幹事… （南）

ニコニコ報告… 長岡副S.A.A… （新）…
　　〃… 高橋S.A.A… （南）

新入会員紹介（前回以降入会者）… 日野副幹事… （新）…
次期三役紹介… 小野（幸）会長… （新）

新入会員紹介（前回以降入会者）… 近久幹事… （南）…
次期三役紹介… 小笠原会長… （南）

卓　話　講師紹介… 近久幹事… （南）…
　　「訪問看護について」… 伴野かよ子会員…（南）

閉　会（点鐘）… 小笠原会長… （南）
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Ｒ３. 3.25（第3325回）
開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 井上親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
会員退会　送別の辞… 小野（幸）会長
　　　　　退会挨拶… 小森　誠会員
出席報告… 井石(安)出席委員長

臨時理事会報告… 小野（幸）会長
幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA
会員スピーチ… 萩尾孝一会員
閉　会… 小野（幸）会長

Ｒ３. 4. 8（第3327回） 新型コロナウイルス感染拡大の防止のため取消

Ｒ３. 4.15（第3328回） 新型コロナウイルス感染拡大の防止のため取消

Ｒ３. 4.22（第3329回） 新型コロナウイルス感染拡大の防止のため取消



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

■ ３月４日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

小野　雄史… ……２月25日に父が永眠いたしました。生前
中賜りましたご厚誼に心より感謝申し上
げます。

藤本　　毅… ……東日本大震災の発生から、今月11日でま
る10年となります。松山の愛媛新聞社本
社では、震災の被害や復興の歩みを伝え
る報道写真展を４月２日まで開催してい
ます。入場無料です。松山へお越しの際
はぜひお立ち寄りください。

松尾　嘉禮… ……昨日十全看護専門学校第34期生27名無事
卒業致しました。

米谷　方利… ……被選理事会、無事終了し、次年度編成表
の承認いただきました。よろしくお願い
致します。

桑原　征一   地区氏名委員に委嘱されました。宜しく
お願いします。

安藤　賢一… ……地区2021−22年度長期戦略委員長に委
嘱を受けました。

伊東　省司   財務委員長に就任しました。頑張ります。
村上　　徹   ３月30日で満78歳となります。有難いこ

とです。これからも一日一日を元気に積
み重ねて参ります。

伊東　省司   後期高齢者に後２年でなります。元気で
頑張ります。

小野　正師… ……３月24日、66歳になります。まだまだ、
やります。頑張ります。

井石安比古   72回目の誕生日です。あと10年ほどは元
気でロータリーに参加させていただきた
いと思います。恒常奉仕

久米　良樹   57歳になります。まだまだ頑張ります。
吉田　達哉   誕生祝、ありがとうございます。今年で

57歳になります。昭和39年オリンピック
生まれです。さて今年はどうなりますで
しょうか。頑張ります。

小野　雄史… ……12日59歳を迎えます。50代最後の年を健
康に留意し謳歌します。

吉村　正明… ……本日は、新入会員として内部卓話をさせ
て頂きます。趣味の話をさせて頂きます
のでおつきあい下さい。

増田　　忍・長岡　一路・近藤　利彦　（その他）

■ ３月11日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

小野　幸男… ……本日は、科学奨励賞特別賞を受賞された、
中萩小学校２年岡﨑健之介君、泉川小学
校６年田中来幸（コユキ）さんに外部卓話
をしていただきます。御二人共よろしく
お願い致します。

明星　　元   科学奨励賞で特選を受けられた岡﨑さん、
田中さんおめでとうございました。

小森　　誠   ４月１日で明石支店長を拝命しました。
新居浜での３年間、本当にお世話になり、
有難うございました。おかげさまで楽し
い新居浜ライフを過ごさせて頂きました。
26日、改めてごあいさつさせて頂きます。

妹尾　次郎   創作地区の１Ｆに、新しくテナントをオー
プンさせました。名づけて“がすやのごは
ん”ガスで炊いた美味しいごはんと新鮮な
野菜の手づくりランチとテイクアウトで
お待ちしています。

吉田　達哉   こんどの日曜日、３月14日、イオン新居
浜ノースモールで新居浜ユネスコ協会、
イオン新居浜さん共同でコロナ禍の中、
今伝えたいことと題して小中学生対象に
メッセージを募集するイベントを開催し
ます。よかったらお孫さんを連れてお越
し下さい。

日野　英典   ３月６日にお花が届いたおかげで忘れず

にすみました。毎年このシステムに感謝
です。16年目を迎えます。妻への感謝は
日々忘れずに。

小森　　誠   きれいなお花ありがとうございます。な
んとか無事11年を迎えることができまし
た。今後は、１年更新でつづけていきた
いと思います。

曽我部謙一   ３月26日で44回目の記念日だと思いま
す。家内は私のおかげで長持ちしている
というのですが、良く続いて来たものだ
と思います。お花楽しみにしています。

丹　　一志   最近はコロナの関係でお互い顔を合わす
機会が少なくなりましたが、ロータリー
から素敵な花を送っていただき、カバー
をしていただけます。ありがとうござい
ました。

矢田　義久… ……昨日の愛媛新聞に載せて頂き、重ねての
喜びですが、震災の事を思うと、胸がつ
まります。（結婚記念）

飯尾　泰和… ……迷路に入って被選理事会欠席…新幹線の
ようにダイヤ（約束）を守らなければ…ト
ホホホホ

加藤　友久・中山　恵二・長岡　一路・小野　正師・
妹尾　次郎・高橋　正明　（その他）
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■ ３月18日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■ ３月25日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

嶋田　祐二… ……大和証券新居浜支店の新支店長三谷麻規
子さんが入会致します。よろしくお引立
のほどお願い致します。

嶋田　祐二… ……大和証券森平支店長の退会、ご挨拶でき
ずよろしくお伝え下さいとのことでした。
ありがとうございました。

森平　信哉   御挨拶できず退会致しました。在籍中は
大変お世話になりました。後任の三谷を
よろしくお願い致します。

三谷麻規子   この度入会させていただきありがとうござ
いました。今後ともよろしくお願い致します。

萩尾　孝一   秋田さん御入会おめでとうございます。
秋田　華佳… ……初の女性という事で大変緊張しておりま

す。右も左もわからないですが、頂いた
ご縁を大切にしていきたいと思います。
どうぞよろしくお願い致します。

小野　幸男… ……三谷会員、秋田会員、新居浜Ｒ.Ｃ.入会あ
りがとうございます。心から歓迎致します。

矢田　義久… ……本日お二人の女性会員をお迎えすること
が出来、増強委員会としても喜ばしい限
りです。

小野　雄史… ……秋田様、入会おめでとうございます。
高橋　正明   同性婚を認めないのは、憲法違反だとの

判決が出ました。個人的見解はさておき、
ニコニコを入れておきます。

矢田　義久… ……会員スピーチをさせていただきます。少
しの間、お耳をお貸し下さい。

妹尾　次郎   今回のスピーチは、当初私の予定でした
が、出張予定があったので、矢田さんに
代わってもらいました。出張予定がキャ
ンセルになり、出席になりました。矢田
さんごめんなさい。

飯尾　泰和… ……田所さんの適切な経理処理により、本日
予算の中間報告ができます。ありがとう
ございます。

小野　正師　（その他）

小野　雄史… ……３月12日長男に２人目の孫が生まれまし
た。コロナの影響で顔を見に行かれない
為すっかり忘れてました。ちなみに３月
12日は私の誕生日でも有ります。

桑原　征一   外孫ですが、大学入試に合格いたしまし
た。私と同じ大学ですので、うれしさも
ひとしおです。

小野　幸男… ……松尾先生、昨日は体全体を見ていただき
まして、ありがとうございました。今後も、
食事に気を付けて、頑張っていきたいと
思っております。

松尾　嘉禮… ……昨日、小野会長に私共の十全病院の人間
ドックを御利用いただきました。健康で
会長をされますことを喜んでいます。

一宮　捷宏… ……８・30会ゴルフコンペで初めてベスグロ
&優勝をさせて頂きました。ありがとう

ございました。次回は50回となるそうで
８月28日㈯滝の宮C.Cで開催予定です。
よろしくお願いします。（安藤さんより連
絡済と思いますが）

白石　正一… ……３月21日滝の宮カントリークラブにて
（69歳〜55歳）ミッドシニアの部で実力
もないのにハンディにめぐまれて優勝し
ました。又、昼食に白赤ワイン２本を注
文してくれた同伴者に感謝！

新谷　隆則… ……白石さん優勝おめでとうございます。一
宮さん御予約ありがとうございます。

青野　　正… ……会員スピーチの紹介で名前をまちがえま
した。萩尾会員すみませんでした。

村上　正純・田尾　章典　（その他）

■ ４月１日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

鈴木　誠祐   3.27に三男が結婚しました。これで男３
人すべて片付きました。

永田　光春… ……南海放送ラジオ、11時40分から５分間、
戒田節子アナウンサーと話しました。今

週の月曜日から今日木曜日まででした。

聞かれた方ありがとうございました。

松尾　嘉禮… ……プロ野球開幕しました。ただ今広島カー
プ首位にいます。

小野　幸男… ……本日は新居浜南ロータリークラブ様との
合同例会です。よろしくお願い致します。

丹　　一志   南ロータリークラブ合同例会宜しくお願
いします。

小野　正師… ……本日、青野SAAの代理を務めます。
日野　英典   垂水幹事の代役をつとめさせて頂きます。不

慣れにつき、寛大な心でお願い致します。

平　　喜彦   出欠まちがえました。「無届出席」です。
田尾　章典   前回、たすきとバッヂを両方持って帰っ

てしまいました。すみません。

高橋　正明   （その他）
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４月 合計 10件  32,000円       累 計 369件  1,149,000円

ニコニコ寄付金
３月 合計 53件  169,000円       累 計 359件  1,117,000円

2020 ー 21 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ３月合計額… 2,114円
… ４月合計額… 0円
… 2020−21年度累計額… 27,037円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,798,423円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2020 ー21年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/31 平尾秀一郎 愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

… 9/… 3 大場　浩正 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志

… 9/17 難波　主憲 広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

10/… 8 井上　和弘 愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

11/… 5 吉村　正明 広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

11/19 重見　法人 ㈱タステム. 秋月　伸治

… 1/12 森平　信哉 大和証券㈱新居浜支店 嶋田　祐二

… 2/26 山本　和宏 四国電力㈱愛媛支店東予営業所 井石安比古

 3/18 三谷麻規子 大和証券㈱新居浜支店 嶋田　祐二

 3/18 秋田　華佳 ㈲佐々木組 萩尾　孝一

 3/25 小森　　誠 住友生命(相)新居浜支社 西本　　健

計 ５名 ６名

正 会 員 数

６月末 63名

７月末 62名

８月末 62名

９月末 62名

10月末 63名

11月末 63名

12月末 63名

１月末 62名

２月末 61名

３月末 62名

４月末 62名
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それぞれの立場で行動し、地域に貢献しよう
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編 集 後 記

表紙写真提供：新居浜市観光協会

編 集 後 記

　４〜５月は新型コロナウイルス感染の第４波の元凶と言える変異株が猛威を振るい都市部

以外にも「緊急事態宣言」が広がっています。愛媛県においても４/８から「感染対策期」と

なり５／末まで延長となりました。感染対策期間は多人数での飲食自粛となり新居浜RCの

例会も１カ月半も休会が続きました。そのため会報は今期２度目の合併号とさせて頂きます。

　「新型コロナウイルス」が叫ばれて1年を経過し、感染予防の知識・対策も進んでいるにも

拘わらず、感染の波は大きくなり、又広がるばかりで収束の見込みが立ちません。

　その中で愛媛県では松山市の「まん延防止等重点措置」適用に併せ、中村県知事のアナウ

ンス効果もあり新規感染者が減少し、「感染対策期」は５／末で解除できるところまで来てい

ます。今回、第４波では新居浜市及び周辺でも感染者が続出し、足元まで近づいて来ている

緊張感がありました。従業員向けに抗原検査を定期的に行っていますが、都度ヒヤヒヤしま

す。費用の事もあり永くは出来ません。

　感染予防の「鍵」となるワクチン接種は医療従事者から始まっており、年配の方は予約済

まで進んでいます。秋には過半数の人が接種が終わり、年内には人目を気にせず外食も出来

る様になることを期待します。只、感染予防の対策・治療には海外に比ベスピード感の無さ

に唖然とするばかり。海外では治療薬としてウイルスを無力化する中和抗体を投与する臨床

試験も行われているとの事、何がこの差を生むのでしょうか？

　７月のオリンピック開催に先立ち、４月のマスターズトーナメントで地元出身の松山英樹

プ口が見事に優勝。その快挙の一週間前には、オーガスタナショナル女子アマチュア選手権

で、岡山県出身の梶谷翼さんが優勝。日本人男女の大活躍で本来盛り上がるスポーツの報道

が、後手に回る新型コロナ施策で消されている感じがします。２カ月後に迫る東京オリンピッ

ク・パラリンピックは世界中のコロナ禍での開催に向け進んでいます。賛否両論の中ここま

で来たからには、日本人出場選手は競技に集中して好結果に繋げて頂きたいと願うと同時に、

政府や東京都及び組織委員会はリスクから逃げずに片っ端しに準備して、有意義な大会結果

を残すことで反対意見を押しつぶす運営を願うばかりです。マスコミはスタジオから外に出

て取材するべきなのに…。

　リーダーシップを誰が取るのかな？今こそ「総理出番です、結果は一緒」と叫びたい。


